

ABSTRAK

Setyawan, Faried Budi. 2019. Skripsi. **Analisis Varians Dalam Penerapan Biaya Standar Sebagai Alat Pengendalian Biaya Produksi Pada CV. Batik Manggur Probolinggo**. Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Panca Marga Probolinggo.

Penelitian ini dilakukan di CV. Batik Manggur Probolinggo dengan obyek penelitian berupa Analisis varians dalam penerapan biaya standar sebagai alat pengendalian biaya produksi. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui untuk menganalisis varians dalam penerapan biaya standar sebagai alat pengendalian biaya produksi pada CV. Batik Manggur Probolinggo, untuk itu peneliti merumuskan permasalahan “Bagaimana menganalisis varians dalam penerapan biaya standar sebagai alat pengendalian biaya produksi pada CV. Batik Manggur Probolinggo?”.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif kuantitatif. Variabel penelitian yang digunakan yaitu analisis varians, biaya standar dan biaya produksi. Populasi yang digunakan laporan biaya produksi tahun 2016 yang dijadikan sampel laporan biaya produksi periode januari-desember tahun 2016. Metode analisis data yang digunakan metode penetapan biaya standar dan perhitungan analisis varians.

Hasil penelitian dan perhitungan, adanya kelemahan dalam perhitungan biaya produksi perusahaan. 1. Penetapan biaya produksi perusahaan melakukan penetapan standar biaya bahan baku, biaya tenaga kerja langsung dan biaya *overhead* pabrik dengan memperhatikan hal-hal yang menyangkut pemilikan kualitas produk, harga bahan baku, tarif upah tenaga kerja serta penetapan standar tarif *overhead* pabrik. 2. Pengendalian biaya produksi perusahaan memanfaatkan biaya standar dengan memadai seperti untuk mengukur efisiensi, pengendalian biaya produksi, sebagai tolak ukur pengendalian biaya periode selanjutnya dan untuk mengukur biaya-biaya yang berlebihan pada proses produksi. 3. Penerapan biaya standar dalam pengendalian biaya produksi pada CV. Batik Manggur Probolinggo masih perlu melakukan analisis varians agar tidak terjadi kerugian yang cukup besar.

Kata Kunci : Biaya Standar, Biaya Produksi dan Pengendalian